

Video Entrega de puente vehicular en Esperanza, Puebla

Texto: El compromiso social con las comunidades donde Iberdrola México está presente continúa

Marlén Mendoza, responsable del área de gestión de activos en Puebla hablando: Como cada año, Iberdrola realiza aportaciones sociales en su zona de influencia. La primera obra social es un puente vehicular. Beneficiará a más de 1,100 pobladores y 200 ejidatarios.

Abraham Romero, secretario de comisaria ejidal hablando: Se va a beneficiar a todos nuestros compañeros ejidatarios, que ya que en tiempos de lluvia no podían transitar por aquí. Y con esta obra les va a ayudar a ellos y a la comunidad de San José.

Lucio Bravo Rosas, comisario del ejido de Esperanza, Puebla, hablando: A los campesinos que aquí tramitan, y hay veces que luego no podían pasar por el agua que estaba corriendo la barranca.

Yo les agradezco a los ingenieros que le echaron ganas y que Dios los bendiga.

Marlén Mendoza, responsable del área de gestión de activos en Puebla hablando: Seguimos trabajando para mejorar un cambio positivo dentro de la sociedad y dentro del planeta.